

Los Subyugadores

Autor AGRAMAR
viernes, 19 de octubre de 2007

Esquema de colores del capitulo

El capitulo que voy a tratar a continuacion es uno que ya trate hace tiempo en un articulo sobre los Astartes Praeses,el conjunto de capitulos encargados de vigilar el Ojo del Terror,los Subyugadores.Ahora ademas dispongo de su esquema de colores y de mas datos.

Este capitulo es de fundacion muy reciente,en el M.41 y como he dicho mas arriba son uno de los Astartes Praeses,tal y como salen reflejados en el Mythos Angelica Mortis.No tienen mundo natal y su base esta en su flota espacial.French40k les dan el numero 139 por razones que desconozco.No sabemos de que legion/es pueden descender,su iconografia es calcada a la de los Puños Imperiales pero eso no significa que sean sus descendientes o tengan algo que ver con ellos.Lo que si estamos seguros es que son un capitulo Codex,aunque esta por comprobar su grado de afiliacion al Codex Astartes.

La primera accion de guerra de la que tenemos constancia de los Subyugadores data de la 3ª Guerra Intergremial en el Sector Inca(Ultima Segmentum) en los años 850-901M41.Tras recibir la peticion de ayuda de los Padres de los Gremios que estaban siendo atacados por sus rivales a los que apoyaban piratas eldar,se enfrentaron en una emboscada contra los Dragones del Vacio,un legendario grupo de piratas eldar(ojo piratas que no eldars oscuros).Fueron auxiliados por los misteriosos marines de los Hijos de Anteo y volvieron la emboscada de los Dragones del Vacio en su contra,derrotandoles de forma decisiva.Gracias a esto descubrimos al unico personajes conocido que tienen,el Hermano Capitan Rakman,que es el que narra la batalla y el extraordinario encuentro con los Hijos de Anteo.

La segunda mencion que encontramos de ellos hace referencia a la campaña de xenoexterminio del Cinturon de Technetium contra unas criaturas xenos que infectaban los organismos de las criaturas con las que luchaban con su ADN y las transformaban en seres como ellos.Pese a los esfuerzos de los Apotecarios y a la resistencia de los marines perdieron a 20 hermanos de la 3ª compañía que mutaron de forma horrible y antes de poder ser suprimidos,huyeron y desaparecieron.

La tercera mencion que encontramos es muy confusa y solo he encontrado una referencia en el Lexicanum aleman,donde dicen que estuvieron presentes en la 3ª Guerra de Armagedon con una compañía.Esta por confirmar.

La ultima y mas extensa habla de su participacion en la 13ª cruzada Negra como defensores de Cadia,donde enviaron a 3 compañías .Está actualmente en un estado de desorden muy grave, pues ha perdido la mayoría de la 3ª compañía(!) durante las etapas iniciales del Sitio de Cadia. Tuvieron que destruir ellos mismos uno de sus fuertes clase Ramilies para que no callera en manos del Caos . Las compañías 1ª y 5ª han sufrido bajas horribles, pero fueron notables sus acciones en la defensa de Kasr Gallan y las desesperada acciones de retirada de Tarn,gracias a las cuales se salvaron muchas vidas,aunque muchos de los marines calleron en combate.

La pérdida de los 168 hermanos batalla es un golpe terrible para el Capítulo, en particular porque los apotecarios han podido recuperar muy pocos organos progenoides y eso pone en peligro al capitulo.El capitulo estaba en una situacion muy dificil al final del conflicto y no se sabe si se retiraron de el para recuperar fuerzas o se lanzaron en una ultima y gloriosa carga.

Si buscais Subyugar en un diccionario encontrareis mas o menos esto:Avasallar,oprimir,dominar con violencia///cautivar el animo apasionar.

Que quereis que os diga,con esa descripcion eso suena mas a un capitulo del caos que a otra cosa(posibles candidatos a caer en la tentacion del caos??).

Fortaleza estelar clase Ramilies

La fortaleza estelar clase Ramilies es un eje fundamental de la estrategia imperial desde los primeros días de la Gran Cruzada. Fue diseñada, según las leyendas de los Mechanicus, por el hasta ahora desconocido Mago Artesano Lian Ramilies a partir de una PCE (plantilla de construcción estándar) con materiales capturados durante la purga del mundo piedra de Ulthanx. El sistema de conducción de la energía hiperplasmática usado por la clase Ramilies resulta casi incomprensible para los tecnosacerdotes, aunque gracias a la PCE puede reproducirse y tiene garantizada la existencia durante más de 3.000 años. La mayor ventaja de la Ramilies es que sus potentes generadores pueden generar una burbuja de disformidad sobre toda la estructura que le permite, con la ayuda de diecisiete navegantes y una flota de remolcadores, naves de suministro, naves de guerra y patrullas de defensa planetaria, entrar en la disformidad y ser remolcada a diferentes sistemas estelares. Esta operación, siempre peligrosa, ha tenido como consecuencia la pérdida de más de doscientas fortalezas estelares clase Ramilies a lo largo de más de diez milenios al servicio del Emperador. Sin embargo, cada viaje ha reducido años las campañas imperiales permitiendo que la Flota Imperial pueda trasladar instalaciones de reparaciones, de mando y de rea hasta la línea de frente ahorrándose el viaje de regreso de sus naves a bases de suministro temporales o a instalaciones de reparación de los muelles muy alejadas de la zona de guerra.

Las fortalezas estelares Ramilies están pesadamente armadas como corresponde a su función y son perfectamente capaces de enfrentarse a una flota atacante si fuera necesario. En ocasiones se les ordena situarse sobre planetas en guerra como emplazamientos de bombardeo orbital permanente o actuar como parte de las defensas de un sistema vital. Cypra Mundi dispone en cualquier momento de entre seis y ocho de estas fortalezas gigantes como parte de su anillo orbital. Algunas son utilizadas como instalaciones de investigación del Adeptus Mechanicus en el espacio profundo, ya que se trata de proyectos demasiado secretos para emplazarse cerca de mundos habitados. Otras han ido a parar a manos de la Inquisición, organización todopoderosa y clandestina que las utiliza como fortalezas escondidas. Con el paso de los siglos, fortalezas estelares rebeldes han sufrido transformaciones que podrían calificarse de blasfemas y han sido avistadas junto a flotas renegadas del Caos. Es tal la abominación que acompaña a estas parodias deformes que son perseguidas tenazmente por los capitanes de la Flota Imperial. La última destrucción constatada fue la de Tauran Annulus en M.39. Los incursores orkos han capturado fortalezas estelares Ramilies parcialmente inoperativas al menos en seis ocasiones, siendo la más memorable de ellas la del Incidente Skaggerak durante la revisión de la flota del Segmentum Obscurus en 975.M41.

Informacion tomada de diferentes fuentes y del BFG.Traducido y adaptado por Me